

# Más del millón de Cls. exportación bálsamo

Exportaciones de bálsamo, valoradas en más de un millón de colones, realizó El Salvador en los dos últimos meses.

El Ministerio de Economía informó ayer al respecto que durante el período comprendido entre el 4 de junio y el 11 de agosto recién pasados, el país exportó 90 mil 579 libras de bálsamo con un valor total de un millón 53 mil 996 colones.

El precio promedio máximo de las ventas fue de 4 dólares 60 centavos libra, dijeron, y el precio más alto que alcanzó el bálsamo

salvadoreño fue de 4 dólares 76 centavos la libra, por lo que se estima que la situación del mercado además de mantener una tendencia estable y normal, es buena en los momentos actuales y presenta perspectivas halagadoras.

La totalidad del bálsamo exportado fue producido en "La Costa del Bálsamo", especialmente por pequeños y medianos productores establecidos en los departamentos de La Libertad y Sonsonate.

En las fuentes del Ministerio de Economía

— Pasa a la página 13 —

## Parque zoológico en isla del lago Cerrón

Estudios preliminares para la creación de un Parque Zoológico, con el fin de conservar la fauna salvadoreña en la isla que dejará el embalse del "Cerrón Grande", realiza Turismo. El diputado por el departamento de Cuscatlán, Dr. José Mauricio Velásquez Arévalo, afirmó ayer que cuando el embalse alcance su último nivel (es decir después de la última cota) quedará en el lugar denominado "La Trinidad", una isla de aproximadamente 250 manzanas de terreno.

El doctor Velásquez Arévalo

concibió la idea de utilizar esa isla como un parque especial para conservar la fauna salvadoreña.

— Pasa a la página 9 —

## Otra masiva concentración agropecuaria en Usulután

Una masiva concentración de agricultores, ganaderos y empresarios de los diversos sectores productivos del país, esperan en la reunión de mañana en Usulután para "repudiar el Primer Proyecto Agrario". Lo anterior fue señalado por dirigentes del Frente Agropecuario de la Región Oriental (F.A.R.O.), entidad organizadora de la reunión, y quien ha cursado invitación a las diversas asociaciones empresariales, comerciales, industriales, henequeneros, cafetaleros, cañeros, agricultores y ganaderos.

Dicha concentración de protestos se efectuará a las diez horas en el Beneficio El Martillo, Co-

operativa Algodonera Salvadoreña, Ltda., kilómetro 102 Carretera del Litoral.

Se informó que en esa junta se espera formar nuevos frentes de lucha y se tiene el propósito de — Pasa a la Pág. 45 —



**AUTO DANADO.** Seriamente dañado resultó el auto del señor José Bustamante en el tiroteo de antenoche en la Colonia Centroamérica. Estaba estacionado frente a la casa de los esposos Mejía: La Juez, Dra. de Reyes Santos y el secretario del tribunal, inspeccionan el vehículo.

—Foto de LA PRENSA, por Galán h.

## Nuevamente roban en escuela del Rosario de La Paz

(La Paz). Por segunda vez fue perpetrado un robo en la escuela urbana mixta "Favio Ignacio Magaña" del Rosario de La Paz, Zacatecoluca.

La denuncia la presentó el director del plantel, profesor Mario Rivas Abarca, en la que manifestó que los amigos de lo ajeno se llevaron un televisor valorado en más de mil colones, el cual pertenecía al sexto grado. Con este robo indicó, el número

— Pasa a la Pág. 45 —



—Foto de LA PRENSA, por Velásquez CONSERVADOR.— El Dr. José Mauricio Velásquez, gestiona en la isla La Trinidad, un parque zoológico.

## Cruzados Montañeros en su décimo aniversario

La Asociación de Cruzados Montañeros de El Salvador, conmemorará mañana el décimo aniversario de fundación con un acto religioso-cultural.

El acto se realizará en el local de la Oficina Nacional, al que asistirán todos los grupos de la asociación e invitados especiales.

La institución fue fundada el 2 de septiembre de 1966 en la Iglesia de Candelaria, con aprobación de las autoridades eclesiásticas y con el reconocimiento de la Asociación Mundial, con sede en España.

El señor Manuel de J. Flores, — Pasa a la página 9 —



MUERTA. Señora Elsa Clementina Jordán Ortiz de Mejía, de 50 años, muerta a tiros.



HERIDO. Ing. Angel Mejía Villalta, de 52 años, herido a tiros.



LESIONADA. Señorita Claudia Eugenia Mejía Jordán, lesionada a tiros.



—Foto de LA PRENSA, por Aldana OFENDIDA. Srta. Elsa Guadalupe Mejía Jordán, escapó de ser herida a balazos.

## Intensa búsqueda de asesinos y asaltantes de familia Mejía

La SIC, tiene a su cargo las investigaciones de la muerte de la señora Elsa Clementina Jordán Ortiz de Mejía, de 50 años, ocurrida antenoche frente a su casa de habitación en avenida Los Lagos 225, colonia Centro América. La citada señora de Mejía, recibió impactos de bala cuando ella y su esposo ingeniero Angel Mejía Villalta, de 52 años, salieron

de casa para ver por qué sus hijas Claudia Eugenia y Elsa Guadalupe Mejía gritaban desesperadamente.

El ingeniero Mejía Villalta y su hija Claudia Eugenia, de 23 años, resultaron heridos, siendo conducidos a un centro asistencial particular, donde se hallan sometidos a tratamiento especial.

Versiones

En relación con este hecho, hay — Pasa a la página 48 —

## Aparece otro cadáver a orilla de carretera al "Cerro Verde"

(Santa Ana). El cadáver mutilado de un hombre, como de 40 años, de buena apariencia, apareció a la orilla de la carretera al Cerro Verde, cantón San José Las Flores. Las autoridades determinaron que tenía 6 días de muerto, siendo inhumado en el mismo lugar, por orden del Juez de Paz de la Villa El Congo, señor Renal Escalón, quien efectuó el reconocimiento. Presentaba tres lesiones de bala calibre 38 en la espalda. Vestía camisa roja, manga larga; pantalón azul negro; calcetines rojos; era de cutis blanco, pelo corto hondulado y dentadura postiza. Según informes, tenía en las muñecas señales de haber estado amarrado durante varias horas.

Polanco Barrientos, de 63 años, ingresó anoche al hospital, víctima de accidente de tránsito. Según reporte de la Policía Nacional, fue golpeada por un veloz automóvil en la Avenida José Matías Delgado y 11a. Calle Poniente.

Primero fue auxiliada por voluntarios de la Cruz Roja.

La Guardia Nacional y otros cuerpos de seguridad se movilizan en las investigaciones del caso.

— Pasa a la Pág. 45 —

Condenado

(Santa Ana). Con veredicto con

— Pasa a la Pág. 45 —